

ペリデ長田新聞

PELIDE

2017年 6月号

～初夏の流しそうめん会～



梅雨の晴れ間、屋外で初夏の風を感じていただきたいと、ペリデガーデンにて「初夏の流しそうめん会」を開催致しました。



ご利用者様にそうめんを美味しく召し上がっていただくことはもちろんのこと、流れてくるものを目で見て、箸で掴むという動きも楽しんでいただきたいと企画されました。

三色そうめんの他に、
稲荷、厚焼き玉子、
肉団子をお弁当にして、
流しそうめんの後に
召し上がっていただきました。

ガーデンで採れた
じゃがいもを
じゃがバター
にして一緒に♪



城山中学校吹奏楽部 演奏会

昨年に引き続き、城山中学校の皆さんが演奏に来てくれました。



大きな文字の歌詞のおかげで
皆様と一緒に歌い楽しむことができました。

下級生はポンポン隊になって会場を盛り上げてくれました。
吹奏楽部の皆さん、楽しいひと時をありがとうございました。



・ロング・デイ 七夕音楽会

イベント案内

7月6日(木) 13:45～

お願い事を考えながら、回顧の時間を楽しんでいただきたいと思います。
音楽ボランティア「チャチャ」様の演奏もお楽しみください。

葵せんべい販売会 7月21日(木) 10:00～

・ロング 買物ツアー イトヨカド

7月14日(金)・20(木)10:00～

安倍川花火大会観賞会 7月29日(土) 19:00～

静岡の夏の風物詩「安倍川花火大会」レストランから大輪の花火をお楽しみください。



デイサービス ジャがいも掘り

さわやかな晴天の中、デイガーデンにて、今年もジャがいもの収穫を行いました。



3月にご利用様と種イモを植えて、成長を見守ってきました。すくすくと、緑の葉が元気に茂り、いよいよ収穫の時を迎えました。



つやつや美味しそうな男爵がたくさん採れました！流しそうめん会ではじゃがバターにして召し上げていただきました。通常のお食事でも提供させていただきます☆。



屋外では皆様一段と笑顔♪歓声も聞かれました。

～初夏の流しそうめん会～



全長約14メートルのレールを3色のそうめんが流れていきます。「皆様準備はいいですか～?!」「はいOK!!」



「美味しくてお腹いっぱいよ♪♪」



水の流れが意外に速い！キャッチするのが大変?!?!職員がお手伝いさせていただきました♪



前日まで雨で心配をしましたが、おかげさまで当日は気温も風も心地よく、盛大に開催することができました。今後も楽しい企画を考えてまいります。

